
 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement 

du Centre d’éducation des adultes du Goéland 

tenue le 30 septembre 2019 

 

Étaient présents :  Madame Louise Bergeron  Madame Marie-Pier Dion 

   Madame Myriam Fauvelle  Madame Dominique Lafleur 

   Madame France Lévesque  Madame Erminia Merlo 

   Monsieur Daniel Chiasson 

Étaient absents :  Madame Véronique Lafrenière Monsieur Maxime Houle 

 

1. Questions du public 
Aucun public 
 

2. Préambule 
2.1 Accueil des membres 

Madame Dominique Lafleur souhaite la bienvenue aux membres 
présents. 
 

2.2 Ouverture de la séance 
La séance est ouverte à 17 h 15. 
 

2.3 Insertion des affaires nouvelles et adoption de l’ordre du jour 
Proposée par Erminia Merlo  
Appuyée par Marie-Pier Dion 
Résolution 1920-01 
 

3. Approbation du procès-verbal du 17 juin 2019 
Au point 6, une modification est apportée : Projet éducatif 2019-2022 
Proposée par Daniel Chiasson 
Adoptée par France Lévesque 
Résolution 1920-02 
 

4. Suivi au procès-verbal du 17 juin 2019 
Point 5 : Règles de vie du CÉAG, point 2.6 que du cannabis 
Point 6 : Compte-rendu du projet Pérou par madame Dominique Lafleur 
Point 8 : Ajouter les listes de prix du matériel scolaire 
Point 9 : 2 groupes de Francisation 
 



 

 

 
5. Organisation du conseil d’établissement 2019-2020  

5.1 Nomination d’une secrétaire 
France Lévesque propose Louise Bergeron 
Adoptée à l’unanimité 
 

5.2 Élection à la Présidence 
Erminia Merlo propose Marie-Pier Dion 
Adoptée à l’unanimité 
 

5.3 Élection à la Vice-Présidence 
Monsieur Daniel Chiasson est proposé par l’ensemble des membres du 
CÉ. 
Adoptée à l’unanimité 
 

5.4 Dénonciation d’intérêts 19-20 
Formulaire remis à tous les membres. 
 

5.5 Calendrier des séances 
Adopté à l’unanimité 
 

5.6 Représentant à la communauté 
La Présidente et le Vice-Président du CÉ 19-20 
 

5.7 Répartition du budget de fonctionnement du CÉ 
La répartition du budget est pour les goûters et des frais de garde au 
besoin. 
 

5.8 Règles de régie interne 
Ajouter un point (4.22) ---(4.2.2) 
 

6. Rapport annuel 2018-2019 

Adopté à l’unanimité en apportant les corrections à la page 3 comme demandé. 

7. Projet éducatif 
Proposée par Myriam Fauvelle 
Adoptée par Daniel Chiasson 
 

8. Calendrier des activités 
Activités du pavillon Sainte-Catherine du pavillon MÉA 
Adoptée à l’unanimité. 
 

9. Courrier 
Aucun courrier 



 

 

10. Nouvelles du CÉAG 
10.1 Nombre d’inscriptions 

Pavillon 397 (CÉAG)  90 
Pavillon Envol   74 
Pavillon MÉA (Saint-Rémi) 24 
Pavillon Sainte-Catherine 53 
 

10.2 Optimisation de la FGA 
Madame Dominique Lafleur rencontre les directions de tous les 
services et l’avocate de la CSDGS, et ce, à tous les mois en vue de la 
fusion des 2 centres pour 2020-2021. 
 

11. Autres points 
11.1 Élections fédérales 

Des kiosques seront installés dans les pavillons suivants : 397, Envol 
et Saint-Catherine afin d’informer nos jeunes. 
 

11.2 Demande d’accompagnement pour la fusion des 2 centres FGA 
Il est demandé par madame Erminia Merlo que le secrétariat 
général accompagne les membres du CÉ dans ce projet. 
 

12. Levée de l’assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 18 h 37. 
Adoptée à l’unanimité. 
 
 

 

 

 

 

 

_______________________             ________________________________ 

Marie-Pier Dion, présidente             Dominique Lafleur, directrice de centre 

 
 
 

 

 


